
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
4. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow  

vom 19.11.2024 

 
Top 3 Bericht der Ausschussvorsitzenden zu wichtigen Angelegenheiten 
 
 
Herr Wellnitz berichtet, dass die Einwohnerversammlung zur Vorstellung des Konzeptes Koserow 
2035 sehr gut besucht war. 55 Teilnehmer hörten sich zum einen die Inhalte und Ziele des Kon-
zeptes an sowie die Informationen der UBB zum neuen Mobilitätsangebot. Frau Basler, neue 
Geschäftsführerin der UBB, zeigte die Angebote zu Bus und Bahn inkl. der Preise, die im Rahmen 
der Kurtaxe erhoben werden würden auf. Ein Großteil der Gäste sprach sich für die Umsetzung 
des Bahnangebotes im Rahmen der Kurtaxe um. Ein etwas kleinerer Kreis auch für die Umset-
zung Busangebotes. 
 
Im Bauausschuss wurde über das Projekt neuer Supermarkt gesprochen. Die vorliegende F-Plan 
Änderung inkl. eingegangener Stellungnahmen fand im Bauausschuss eine Mehrheit. 
 
Es fanden Bewerbungsgespräche zur Besetzung der Stelle Buchhaltung in der Kurverwaltung 
statt. Frau Homp wird die Stelle zum 01.12.2024 antreten. Die Gemeindevertretung wird dann die 
Personalie bestätigen. 
 
 
 


